

MARCELO EBRARD FUE A HIDALGO PARA APOYAR A MENCHACA

Va por candidatura a la Presidencia en 2024: irá a encuesta. PÁG. 2



Reafirma Ebrard su aspiración de ir por la Presidencia en 2024

EL SECRETARIO DE RELACIONES Exteriores, Marcelo Ebrard, reafirmó ayer su aspiración de lanzarse como candidato para buscar la Presidencia de la República en las elecciones de 2024. "¡Marcelo presidente, Marcelo presidente!", vitorearon simpatizantes morenistas, que portaban playeras con la leyenda "Marcelo es mi carnal", en un mitin de Julio Menchaca, candidato de la coalición Juntos Hacemos Historia a la gubernatura de Hidalgo. El canciller agradeció el apoyo y dijo que "son tiempos de definición, aquí estamos". Recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que la candidatura presidencial de su partido será decidida por una encuesta. —Pedro Hiriart



NC LA NOTICIA EN CARAS

ESPECIAL

